EL PAIS

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 30 DE JUNIO DE 2014 | Año XXXIX | Número 13.512 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,30 euros



Robben y un penalti acaban con México



▶ Holanda remonta y vence 2-1 Sneijder y Huntelaar, los goleadores
▶ El colombiano James Rodríguez La gran sensación del torneo
▶ Alemania-Argelia La infamia del 82 en el recuerdo
▶ PÁGINAS 42 A 49

Urkullu pide a Rajoy más gestos para acelerar el fin de ETA

El lehendakari teme que la crisis catalana complique el desarme

LUIS R. AIZPEOLEA Madrid

El lehendakari, Iñigo Urkullu, aspira a lograr un acuerdo con el presidente del Gobierno, Mariano Rajoy, para lograr un final or-

Las causas contra huelguistas suman 120 años de cárcel

M. FERNÁNDEZ / M. V. GÓMEZ

Los sindicatos han denunciado que 260 trabajadores acumulan peticiones de cárcel de hasta 120 años por participar en huelgas y otros conflictos laborales. Desde el ámbito judicial se critica la severidad del artículo 315.3 del Código Penal, al que se apela para avalar las condenas. UGT y CC OO han convocado mañana una concentración en Madrid para protestar por esta circuns-PÁGINAS 18 Y 19 tancia.

denado de ETA. Hoy, Urkullu abre en El Escorial un ciclo sobre el fin de la banda terrorista y allí avanzará algunas de las posiciones políticas que previsiblemente planteará a Rajoy en un encuentro que está pendiente y que podría celebrarse antes del mes

El dirigente vasco quiere cerrar lo más pronto posible el capítulo de ETA y pretende hacerlo antes de que finalice el año para evitar que el problema territorial, marcado ahora por el reto soberanista en Cataluña, y las elecciones municipales, autonómicas y generales de 2015 puedan impedir cualquier movimiento político de trascendencia.

Frente a las tentaciones de Rajoy de mantener la inercia en materia de desarme y política penitenciaria, Urkullu presentó hace unos meses un plan para la reinserción de presos etarras arrepentidos. Para el lehendakari, la implicación de La Moncloa propiciaría un cierre del proceso que garantizaría la convivencia ordenada en el País Vasco y en España, evitando el riesgo de que el espíritu de venganza se extienda a otras generaciones. Página 10



Una manifestante, ayer en la plaza Maidán. / S. CHIRIKOV (EFE)

El Maidán de Kiev vuelve a clamar frente a Rusia

PILAR BONET, Moscú

Miles de ciudadanos volvieron a concentrarse ayer en el Maidán, en el centro de Kiev, para exigir al presidente Petro Poroshenko que continúe la "operación antiterrorista" contra los

rebeldes prorrusos del este de Ucrania y que reclame nuevas sanciones ante las amenazas de Moscú. Al mismo tiempo, los líderes de Alemania y Francia le pidieron por teléfono que prorrogara el alto el fuego que expira hoy. PÁGINAS 2 Y 3

El fraude en los cursos andaluces de formación puede ser mayor que el de los ERE

Las pesquisas apuntan a dos exconsejeros

JOSÉ A. HERNÁNDEZ, Granada

La investigación de la Guardia Civil sobre el supuesto fraude masivo de dinero público con cargo a formación que la semana pasada se saldó con la detención de 16 miembros de UGT en Andalucía apunta a fundaciones, sociedades, Ayuntamientos y a los exconsejeros de Empleo Antonio Fernández, uno de los principales implicados en el caso de los ERE, y Antonio Ávila. Los agentes calculan que la cantidad defraudada "es superior a la de los ERE", que ya alcanza los 800 millones de euros. PÁGINA 16

Los españoles en Alemania se unen en ayuda de sus compatriotas

LUIS DONCEL, Berlín

Varios jóvenes españoles emigrantes en Berlín se han organizado para ayudar a otros compatriotas que están trabajando en condiciones de explotación. A través de su plataforma Grupo de Acción Sindical asesoran a los recién llegados, les proporcionan información sobre trámites burocráticos y les ponen en contacto con los sindicatos alemanes. Página 34

El presidente de Google solicita en Cuba más libertad en Internet

MAYE PRIMERA, Miami

El presidente de Google, Eric Schmidt, llegó el pasado viernes a La Habana en una visita de dos días para explorar las posibilidades de Internet en sociedades donde la conectividad está prohibida por la censura. Durante su estancia se entrevistó con representantes del Gobierno y miembros de la disidencia cubana.

